

医療機関対抗バレーボール大会

10月29日（日）北波多の社会体育館にて医療機関対抗のバレーボール大会が行われました。当院からも昨年の大会に続き出場しました。昨年の戦績は1勝1敗と久々に参加したわりにはかなり健闘していました。そこで今年は春から気合いを入れて練習して大会に臨みました。結果は0勝2敗と大敗を喫しました。対戦相手が強かっただけという意見もありますが、これにめげずにさらに上を目指してチーム作り（チームワーク作り=職場での医療チームの充実）にがんばって頂きたいと思います。和気藹々とした、楽しい雰囲気を感じてそれだけでもやる価値はあると思わざるを得ませんでした。

荒木監督＆選手ならびにサポーターのみなさんお疲れ様でした。バレーボールに興味のある方…集まれ！（募集中です）



男塾情報～僕らはまだまだ生きて いる♪ソフトボール大会＆駅伝(^^)/

相変わらず写真のない男塾でーす。10月22日（日）巣木中学校グランドにて巣木町秋期ソフトボール大会が行われ、1勝1敗で3位となりました。選手＆応援のみなさんお疲れ様でした。

11月12日（日）風のふるさと駅伝大会に2大会ぶりに出場しました。過去の成績は44位 33位 36位 41位 と低迷していましたが、今回20位と最高位の記録でした。総合タイムは残念ながらチームベストを更新する事は出来ませんでしたが、さらなる飛躍を目指して自主トレあるのみだぞ！来たれ駅伝部員募集…居石課長までお願いします。ちなみに景品は修八君が当てた地元のみかん10Kgでした。